

# *L'archevêque de Santiago de Cuba remercie le pape de son pèlerinage jusqu'au sanctuaire de la patronne de Cuba*

---



Santiago de Cuba, 22 septembre (RHC). L'archevêque de Santiago de Cuba, Dionisio García, a remercié le pape François d'être arrivé dans l'Est de notre pays en qualité de pèlerin, d'avoir présidé l'eucharistie et d'avoir prié devant l'image de la Vierge de la Charité del Cobre, dans la Basilique qui lui est consacrée, au Sanctuaire d'El Cobre.

Mgr García Ibáñez a remercié le pape au nom de l'Église catholique et de tous les Cubains, croyants et non croyants qui considèrent la Vierge de la Charité comme un symbole de Cuba.

Se référant au pèlerinage au Sanctuaire del Cobre, il a signalé qu'il a donné continuité à l'une des traditions les plus anciennes à Cuba, car elle date de 4 siècles, qui croit et se met à jour au fil des ans, au milieu des différents contextes sociaux de l'histoire de Cuba".

Dans sa messe au Sanctuaire del Cobre le pape François a laissé inauguré l'année jubilaire à l'occasion du centenaire de la proclamation, par le pape Benoît XV, de la Vierge de la Charité comme Patronne de Cuba, à la demande des indépendantistes et du peuple cubain.

Le pape a également béni les villageois d'El Cobre avant don départ pour Santiago où il a eu une rencontre avec des familles cubaines.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/69967-larcheveque-de-santiago-de-cuba-remercie-le-pape-de-son-pelerinage-jusquau-sanctuaire-de-la-patronne-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**